

木工作品作りに没頭する来場者



珍しい品や催し多くの人でにぎわう

◎成川溪谷グリーンマーケット

森の中で行われる市場「成川溪谷グリーンマーケット」は8月21日、成川溪谷キャンプ場で行われ、木工作品作り体験、雑貨店や飲食店など10店が参加しました。
毎回多種多様の店が数多く出店されるこのイベントですが、この日はあいにくの雨で半分以上の団体が参加を辞退するというハプニングがありました。しかし会場は、普段あまり目に見えない珍しい商品や催しを体験しようと訪れた人でにぎわっていました。

豪快な上手投げ



名勝負の連続で会場歓声に沸く

◎六地藏奉納相撲大会

町内の力士が力を競い合う「六地藏奉納相撲大会」は8月24日、日吉地区武左衛門広場で行われ、熱い戦いが繰り広げられました。
大会は、保育園児、小学校児童、一般と3部門行われました。体格が自分よりも大きい相手でも果敢に立ち向かう、気迫のこもった取り組みをする児童。迫力満点の取り組みを展開する一般の部の力士。集まった大勢の観客は、一つ一つの取り組みに歓声を上げていました。

両会が展示した作品を鑑賞する人



色鮮やかな絵画で会場を彩る

◎新人・愛桜会合同絵画展

「美術グループ新人・芝令香会長」と「絵画グループ愛桜会（山本房子会長）」が合同で行った「新人・愛桜会合同絵画展」は9月3日から11日までの9日間、鬼北町中央公民館ロビーで行われ、両会から合わせて30点の絵画が展示されました。
会場を彩った、会員が丹精込めて描きあげた風景画や静物画などの作品。それを鑑賞に訪れた人は、目を奪われていました。

大会に参加した広見クラブナイン



プレッシャーの中善戦するも一歩及ばず

◎第30回愛媛県前期一般男子ソフトボール大会

県内各地の予選を勝ち抜いた32チームが県ナンバーワンをかけて戦う「第30回愛媛県前期一般男子ソフトボール大会」は8月28日と9月4日の両日、松山市で行われ、本町から広見クラブ（武田伸一監督）が出場しました。
昨年この大会で優勝している同チーム。結果は、決勝まで勝ち上がるも、十会（松山市）に5対2で敗退してしまいました。武田監督は試合を振り返り「今年も挑戦者のつもりで挑んだが、力及ばなかった」と話していました。